



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,20	10/02/2023	LEGISLATIVO

RESCATE CON MANOS MEXICANAS

En su primer día de labores en la ciudad de Adiyaman, Turquía, la brigada enviada por la Secretaría de la Defensa Nacional salvó a una mujer de 70 años (foto) y a otras tres personas. El saldo mortal de los sismos ascendió a 21 mil 51 víctimas. / 20 y 21

DAN APOYO EN TURQUÍA

MANO MEXICANA EN RESCATE DE VÍCTIMAS

La brigada de nuestro país, que se encuentra en la ciudad de Adiyaman, sacó de los escombros a un total de cuatro personas con vida; las autoridades asignaron 70 inmuebles colapsados al personal

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
Una brigada mexicana de especialistas en rescate, acompañada de binomios caninos, salvaron a cuatro personas en sus labores en la ciudad de Adiyaman, Turquía, severamente afectada con el sismo de magnitud 7.4.

La primera de ellas fue una mujer de 70 años, quien fue rescatada cubierta con una cobija color rosa, por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional mexicana y de la Media Luna Roja.

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, difundió un video en el que se observa a los elementos del Ejército mexicano junto a personal turco sacar de entre los escombros a una persona a la que suben a una camilla y la trasladan hacia una ambulancia, de lejos se escuchan algunos

aplausos de las personas que se encuentran en este lugar.

Los rescatistas de diversos países enfrentan condiciones adversas para sus labores debido a las temperaturas, por debajo de los cero grados en las mañanas y el tiempo que ha transcurrido desde el sismo del lunes pasado.

En el mismo sentido, el director general para Europa de la Cancillería, Bernardo Aguilar, quien se encuentra al frente de esta brigada, informó que también brindaron apoyo a lesionados.

El funcionario detalló que tras una reunión con el viceministro de Educación y un par de gobernadores que son las personas encargadas de coordinar los trabajos de rescate por parte del Gobierno de Turquía, se asignaron 70 inmuebles colapsados a la delegación mexicana, compuesta por 150 elemen-

tos, además de los binomios caninos.

“Estamos a punto de comenzar los trabajos encargados para la Secretaría de la Defensa, la Marina y la Cruz Roja de tratar de encontrar a la mayor cantidad de personas con vida”, afirmó.

Se encuentran desplazados los 93 militares del Ejército y Fuerza Aérea Mexicana, 37 elementos del Grupo de Rescate Frida de la Secretaría de Marina, 15 especialistas de la Cruz Roja y cinco funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Acompañando al equipo se encuentran *July, Orly, Balam* y *Rex* perros adiestrados en búsqueda y rescate en estructuras colapsadas de la Cruz Roja Mexicana.

En tanto, el embajador de Turquía en México, İlhan Kemal Tuğ, agradeció a México, las Fuerzas Armadas y a



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,20	10/02/2023	LEGISLATIVO

la Brigada de Rescate Topos el apoyo.
"Hemos recibido cientos y miles de mensajes, partió un contingente militar con 150 trabajadores que se sumaron a las labores de ayuda del gobierno turco, también queremos agradecer que enviaron 13 toneladas de material, queremos agradecer por toda esta ayuda", expuso entrevistado en la Cámara de Diputados tras reunirse con legisladores integrantes del grupo de amistad México-Turquía.

Con información de Yimor Méndez

DOS FOCOS ROJOS DE LA TRAGEDIA

Intensidad del temblor

- Violento
- Severo
- Muy fuerte
- Fuerte

Análisis provisional al 7 de febrero

Osmaniye

- Edificios
- 83 posiblemente dañados
 - 133 dañados
 - 33 destruidos

Kahramanmaras

- Edificios
- posiblemente dañados
 - dañados
 - destruidos

según el análisis del Emergency Management Service al 9 de febrero

